

Kletterausrüstung für den Verein „Bildung durch Begeisterung“ in Henstedt-Ulzburg

Der Verein „Bildung durch Begeisterung“ aus Henstedt-Ulzburg möchte an Jugendlichen im Alter von 13 – 19 Jahren Bildungsangebote anbieten, die diese begeistern und die Fähigkeiten und Kenntnisse fördern, von denen für das zukünftige Leben profitiert werden kann. Der Verein hält sich dabei im Hintergrund, tritt mehr als Vermittler, v.a. für die Einwerbung von Fördergeldern und die Beratung auf. Nach einer Kletterausbildung, die verschiedene Jugendliche des Vereins absolviert haben, keimte die Idee einer eigenen Kletterausrüstung auf, die bei verschiedenen Veranstaltungen eingesetzt werden könnte und die neben einem Gemeinschafts- und Gruppengefühl, auch das gegenseitige Vertrauen fördert sowie die Fähigkeit, Verantwortung zu übernehmen. Der Verein stellte einen Antrag an die AktivRegion Alsterland auf einen Zuschuss von 2.000,- €, dem der Jugendbeirat Anfang Februar 2016 zustimmte.

